
校名

校長名

日時

会場

開催場所 府立長吉高等学校　会議室

学校運営協議会 議事録

府立　　長吉高等　　学校

上本　雅也

開催日時 令和３年11月17日（水）　　14:30　　～　　16:30　　

出席者(委員）
濵名　猛志 会長　・　真野　正道 副会長　・　柴田　好子 委員

福井　司  委員　  ・　島脇　佳之委員　　  ・  望月みずの　委員

出席者(学校）
上本　雅也（校長）　・　草野　和夫（教頭） ・　中野　芳子（教頭）

首席　・　運営委員(７名)　・事務局員(３名) ・　初任教員（2名）

傍聴者  0名

協議資料 令和3年度第1回学校運営協議会のまとめ　他3点

備考

府立長吉高等学校　会議室

議題等(次第順）

１　開会のあいさつ

２　委員と出席者の紹介

３　資料説明

４　報告

① 令和３年度　第１回学校運営協議会のまとめ

② 令和４年度教科書選定について

③ 令和３年度１学期授業アンケートについて

④ 生徒１人１台端末の活用について

協議内容・承認事項等（意見の概要）

【進路実現を目指した授業改善】

・生徒にどのような力をつけて進路を実現させるか

・数字で表れない課題はどのような問題があるのか

・言われたことはできるが、自分で何か考えて行動するといった力に欠けている点について

・エンパワメントタイム（「正解が一つでない問題」）を考えることについて

　〇学校行事や部活動などでの自分の意見を発言する場を作る必要がある。

・６期の課題

　〇欠席者を減らすこともふまえて、学校生活を楽しめるような環境を作る必要がある。

・中学校と高校の連携

　〇以前、行っていた授業見学等を再開し、中学校の指導のあり方を参考にさせていただく。

・新カリキュラムに伴い、授業も変わっていくが、どのような取り組みをおこなっていくのか

　〇来年度から4観点から３観点に変わるので、今年度2学期から各教科、試行を実施。

　単元毎にABCで評価し、その個数で成績をつけるため、エンパワメントスクールにあっていると思われる。

・オンライン授業について

　〇生徒ができるかと不安に思うのではなく、教職員がもっと生徒を信じて指導、対応をしていく必要がある。

・閉会のあいさつ

　〇生徒に寄り添った指導・生徒と向き合った指導が長吉高校らしさ。

　コロナ渦で活動が制限されてはいるが学年が上がるごとに成長していく事が大切。

　卒業までに「生徒が何を学び取ったのか」ということが重要。

次回の会議日程

令和４年２月５日(土）　10:00～12:00


